
MUNIC]IPIO DI PAI-IRMO
VTII CIRC]OSCRIZrcNE

\rerbale della seduta di prosecuzione del giorno 08/03/2018

L'anno duemiladiciotto il giorno otto del nese di marzo, giusta convocazione del Presidente Marco
Frasca Polara (pfot. n. 190235102-16 dcl 02101/2018.), si è r.ìunito in seduta di prosecuzione
nell'aula consiliarc "Libero Grassi" della \tlfl Circoscrizione. sita in via E. Fileti n. 19. il Consiglio
Cìr'coscrizionale per procedere alla trattazione clegli argomeÍrti iscritti all'O.d.G.
Àlle ore 12.30, il Presideùte, assisriro daÌ Segretario dott.ssa Conforti, disponc l'appello al
tennine deÌ quale, oltre 1{) stesso. sù11ano plesenti i segùenti n. 7 Consiglieri: Amore, D'Alia, Di
Napoli, Governale, Longo, Palumbo e Sclrembri (presenti n.8 ); co1]statata la sussistenza del
numero legale dichjara aperta 1a seduta.
Il Consiglio, su proposta del Presidente, nomina scrutatori i Consiglieri Palumbo, Governale e
Schembri.
Il Presidentc ritiene opporluno dare comunicazione di aìcunc e-mail giunte in data odien'ìaj
pe anto dà lettun delle segucnti note pe ,enù1e da:

- Uf'ficio Pianitìcazione Tcrritoriale avente ad oggetto "lllvito";
- Uiiicio Coordinamento Circoscriziolii a\,ente ad oggetto <<Proposta di Deliberazionc di

C.C. n. 1 prot. n. 120595 deì 09102/?018 avente ad oggeuo ,,Proposta di modifica del
Reeolaùrento pcr i1 Decentramento'>>:

- C.G.I.L aleúe ad oggetto "Convocazionc assen]blea dei la\'oratoli" fissata pet il giorno 1,1

marzo dalle ore 9.00 alle 14.00:
inoltre comùnica di alere cevuto conlerma deÌÌa paÌtecipazìone della IV Commissione Consiliare
alla sedùa di Consìglìo di venerdì 16 maÌzo allc ore 10.30 per trattare l'argomento relativo ai
servizi sociali cosi come previsto dal punto n. 8 all'O.d.G.; ultìmate ìe conuicMioni riprende 1a

trattazjoùe del punto n. 2. sospesa nel cotso dclla sedùta cÌel gionìo preccdente. avente ad oggetto
"Apprordzione verbali clelle sedùte precldenti" e dà lettur.a del ver.bale relativo alla seduta del
giomo 27r'0212018: quindi. r'erificato che non vi soÌìo inten,enti, pone lo stesso in votazione pet
alzata di maDo.

L'espressione del voto ha il seguente esito:
presenti ù.8
ast€nuti nessuno
lavorevoli n.8
contrafr nessuno
llvcrbale è approvato all'unanimità dci prcscnti.
Il Presidente dà lettura dc1 r'erbale lelalivo alla scduta del giorno 23/02/2018; quindi, r,erifìcato clie
non vi sono intcrvelÌti. pone lo stesso in \otazione per alzah di mano.
L'espressìone del voto ha il seguentc esito:
pres€nti n.8
astcnuti nessuno
lavoreYoli n.8
contrari nessuno
ll re|hrlc e rop-ur.rro rll'rrrar ir,i.a de. p <.crr,.



Il Presidente. senliti i Capig|.lppo. propone il prclie\o del punto n. 11 aventc ad oggetto .,gre,\lio,
llr?e": qùindi. vedtìcato che non vi soÌto iÍer\:cnti né falor.evoli né contrari aìla ticliesta. poÌìe la
stessa in volazione per alzata dì nlano.
L'espressione del voto ha il seguente esìtol
presenti n. 8
aslenùlr nessuno
favorevoli n.8
contran nessuno
Il prelie\,o ò approvato all'unanimità dei prescnti.
Il Presidente dicliara ape(a la trattazioÌìe delì'argomento.
ll Consigliere Di Napoli, chiesta e ottemLla la parola. presenla n. 2 note aventi rispettivament.. ad
oggetl,o "Derdtlizzattione tombini presetlti iti ríu,lloisio Juttu'a tll'altezza del ciNico n. 13 e riu
Sehqstíano Bagolino du'altezzd del cirico n. 56" e "Richiettat trltotdmento ceslíni getta-cdrte
presenli in ria NLoEio lvlorello e conlesltule riclliestat di incremento deI scrrizit)".
Il Consigliere Longo, chiesta c ottenuta la parola. presenta n. 2 note a\,en1i rispettivamente ad
ogge]Jo "Ríatli'razione n. 2 puntí lLrce in tia lldehrundo Pízzettí (alle.z.t ci|ict) l0) c "RitlÍÍ^,azione
Itce semafòríca dí s.;olta libera d .lesù'a itl r.ict (ien. Ctrrlo ,Tlberto Dalla Chiesa (incrocio rid DucLl

Il Consigliere Schembri, chiesta e ottenuta Ia parola. presenta una nota avente ad oggetto
"Irorttgine apeúa sul m(D'ciapíede della riu l[ontalbo ctll'dltezza .lel cirico n. 232: utgente
tlantenna mento e ripatrazio e .

Il Presidcnte. verificato che no11 \'i sono uhefìori richieste d'inteNento. dichiar.a chiusa la
trattazione del punto e. alle ore !3.05. sospende la seduta per cinque ninuti al fine di conferire con i
Capìgruppo sull'ordine dei lavori; quindi. allc ore 13.15, assistito dal Scgrctario dott.ssa CoÍforti,
dispone I'appe11o a1 termine del quale, oltte lo stesso. sultano presenti i scguenti n.4 Consiglieri:
D'Alia, Di Napoli, Longo e Schembri (presenti n. 5 )i constatata la sussistenza del numcro legale
dichiara riaperla la seduta.

Il Consiglio, su proposta del Presidente, sostituisce ìo scrutatore Consigliere Governale con il
Consigliere Di Napoli e lo scmtàtore Consigliere Palumbo con il Consigliere Longo.
ll President€, come concordato con i Capigmpfo, propone il pfelievo del punto n. 35 avente ad
oggelta "Mozione a fìrma del (:oltsigliere D'AIia: Po.sizioname to di ceetini getta-c.!fie in ríd
Gíacinto Cen'iní": \.etificato che non vì sono interventi nó favorevoìi né contrari alla richiesta. ponc
la stessa in votazione per alzata di ùano.
T'cipres.ione del !oln \a .. .e!L(rle e.iLo
presenti n.5
astenuti nessuno
favorevoli n.5
contrati nessuno
ll preliero è approvato all'unanimità dei presend.
Il Presidente invita il Consigliere DlAlia, in qualità di Iìrnratalia della nozione, ad illustrare la
stcssa,

Il Consigliere D'Alià fa presenle che neììa via in questione è stato dnÌosso I'unico cestjno getta-
cafle presente e non si è provledLlto ad una sostituzioîej la carcnza di tali contenitori crea disagi ai
cittadini. coln.. segnalato ripenltanìente dai residenti. in quanto impossibjlìtati a conferire rifiuti di
piccole dimensioni; inolhe precisa che si rnîta di una via iequcntata da numerosi conduttod di cani
che spesso non provvedono alla dmozione delìe dcieziori canine; pertanto la strada versa in uro
stato d'incuria e sporciziat chiede quindi il r.ipristino del cestino rimosso e la collocazione di altre
unità: ìnfine evidenzia che rnentre ne11a viciùa \'ia Brigata Verona vi è la cornpresenza di cestìni
nuo\ri e veccltì. nella via Carini vi è una totale penuria.



Alle ore 13.20, durante I'inteNento del Consigliere D'Alia, rientrano in aula il Consigliere
Palumbo e il Consigliere Amore (presenri n. 7).
Il Presidente concorda con quanto espresso e rìtiene che la richiesta sia gjustificata visto che si
tratta di una slmda con nunerose abitazioni servite dalla mccoha "porta a porla" dei rifiuti; quindi è
evideÌrte la necessità di un numeLo conqruo di cestini getta-carte; spiega iìloltre chc I'Azicrrda RAP
non può procedere alla rimozione dei contenitoli di vecchìa generazione in via Bdgata Verona in
quanto di pertinenza della tàllita Aziellda Alr{lA; r'ìtiene inoltre che la via in oggctto debba esser.e
inserita tra Ie strade da monitorarc pcr i numerosi comportamenti illcivili relatiri alla non dmozione
delle deiezioni canine da parte dei conduttori di canit quildi dichiara apeda la discussione generale.
Il Consigliere Longo, chiestà e ottenuta la parola, evidenzia la fondatezza della proposta e rimarca
I'oppofiunità di quanto espresso dal Presidente listo che il rnarcìapiede nclla via Giacinto Cadni è
"sotierente" per l'ingente nunero di deìezionì canine: pedanto auspica che la R\P e il Comando di
Poìizia Municipale intcNengano ten]pesti\'a1lente.
Il Presidente, verificato che non vi sono ultcliorì richiesle d'intervenlo, dichiara clìiùsa la
discussione generale e pone in votazione. per alzatd di mano, la mozione ffattata.
L'cspressione del voto ha il seguente esito:
Drescnti \,7
astenuti neSsuno

contrari nessuno
La mozionc ò approvata all'ùnaninÌità dci plese1ìti.
Il Presidente. conle concordato con i Capigf.lppo, propone il prelievo del punto n. 36 avente ad
oggello: "Mozíone a./itnta del Cotlsiglie|e D'AIid. Po.ti.iotldnenlo Lli cestini gelt.t-curle e dí una
cdmpdna llet la raccollct del |eh'o in rìa dello Spezio (piazzetta cc,mpresa trd ria Mùzio Rosina
Sd[to e yia DomenicLt Scinù".
Allc ore 13.30 entra in aula il Consigliere Forzinetti (presenti n. 8).
ll Presidente. \'g ficatochenonvi sono intervcnti né favoreloli né contrarì alla suddctta ricllicsta.
pone 1a stessa jn votazione per alzata di miìno.
L'esDressione dcl voto ha il sesùente esìto:

favoreYoli n.7

presentr
astenuti

n.8
nessuno

fayorel oli n. 8
conlrarl nessuno
ll prelievo è approvato all'ulanilllità deì ptcsenti.
Il Presidente invita ìl Consigliere D'Alia. in qùalità di firmatada della mozione. ad illustfare la
slessa.

Il Consiglicre D'Alia fa prcsente che la viit in questione Yersa in un rale stato di degÌado da essere
ridotta a discarica di fiuti di ogùi geneÌe: rìlèrisce che i resìdcnti. \'jsk) il mancato jntervento già
dàlla stcssa dchiesto tempo addietro, hanro pro\'\'eduto personalmente aÌ1a puljzia della stessa. alla
rimozione delle erbacce e hanno posizionato alcuni scatoloni da utilizzare al posto dei cestilìi getta-
ca e: riferisce chc rccentenente 1a zona è stata ripulita ma continuano a verilìcarsi confefimenti
iÌleciti di ogni geneÌe di rifiuti. inclusi quelli insombranti; pertanto anticipa f intento di dcliedere 1a

collocazionc di apparecchi di \'ideo-sorveglianza mentre con la presente nrozìorre. chiede la
collocazione di cestini gerta-ca e r'ìsta la presenza di numerose abitazioni c attività comnerciali
anche di ripo alimeùtaÌe; inlìne, annuncia che la richicsta relatiVa alla collocazione della camnana
per la raccolta diîferenziata del vetro è stata soddisîatta; Dertanto Drcscnta un emendamento
soppressivo nell'oggetto e nel cìispositi\u ehe Iecita neL seluente motlo: .- nell'oggetto e ne!
.lispo.riîiro elimin(1re "e di unu cuztpunu dtl retrtJ" >>.
Il Presidentc dà lettura dell'enendamento e diclriara di concordarc con qualÌto espresso dal
Consigliere D'Alia: quindi. verifìcato che non vi sono richieste d'intervcnto, pone in votazione per

"lz.rta 
Ji rr : o. l e.nenJrrr enro !cDote'i\ù



I '<'pre..lo.tc Je' \oro hr il ,egr(nee.lu:
n.8
nessuno

presenti
astenuti
favoreloli n.8
contraIi nes5uno
L'enlcndamento soppressivo è approvato all'Lnanimità dei presentii quindi pone tn vorazlouc: peL
alzata di nlano. la mozione come sopra emcnalata.
L'espressione del voto ha il segùenle esito:

n.8
nessuno

favorevoli n.8

presenti
astenuti
favoreYoli n.8
contrari ncssuno
La Ìnozionc enendata è approvata all'unanimità dei ptesenti.
Il Prcsidente, come concordato con i Capigruppo, propone il prelievo del punto n. 33 avente ad
oggetl,o "l,lozione o lirma del Cansigliere D'llitt; Rifacimento mdrciapiede in vía Lombardia dí

Jionte al numero ciyico i e . l'angolo con tìu tlelle Magnolie": vel.itìcato che non vi sono
interventi né favorevoli né contrari alla |ichiesta, pone la stessa in votazione per alzata di mano.
L-'espressione del voto ha il seguente esito:
Presenti n,8
astenull nessuno

contrnri nessuno
Il prelie\o e ippfo\alo all urr:r'r_ir.r oci pr'e.enti.
Il Presidente invita il Consigliere D'Alia, in qÙalità dì firmatalja della mozionc, ad illustrare 1a

stessa.

Il Consigliere D'Alia spiega che alcune pofzioni di marciapiede nella via Lombardia sono divelte e
quindi impraticabili. in particoLale all'altezza del cir'ìco n. 7 a causa, verosiùiìmente, delle radici
degìi alberi di nragnolie; peúanto. a tutela dell.r sicurczza dei pedoni e del decoro urbzrno. chiede il
lifacimento del nafciapiede o, qualora se ne riscontrassc 1'opportunità. I'installazione di tura pedana
conle già effettuato nel tratto della via cle11e Magnolie angolo viale Piemonte.
Il Presidente chiede inl'ormazioni dettaglìate sulle porzionì di marciapiede danneggiate e
suggedsce di allegare documentazione lòtografica ai I'tni di agevolare ìa predisposizione
dell'jnteNento richiesto; ricevuti i ragguagli dal Consiglicre D'Alia e verilìcato che non vi sono
rjchieste d'jntervento, pone in votazione per alzata di rnano la nìozione trattata.
L'espressione del r,oto ha i1 seguente esiro:
presentt
astenuti

n.8
nessuno

Doll.ssa A aria Conforti
Il Presidentf

feryryc.BÌ#ry

lhvorevoli n.8
contrari nessuno
La rrozione enrende+e è approvata all'unanimità dei presenti
Alle ore ll.50. ienliii i Car'1r.]ppo. il Pre.idcntc dicl-idra il-'rr..r la .eoLrra.

II


